



学校だより

第 9 号

令和5年11月24日

仙台市立東長町小学校

児童数：851名(11/24現在)



令和5年度
協働型学校評価
重点目標

「目を見て自分から挨拶や会話をする児童の育成」

朝夕に感じる肌寒さに、冬の訪れを感じます。

10月28日(土)の音楽発表会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして誠にありがとうございました。ご家庭でも多くの励まし等のお声掛けをしていただいたと思います。子供たちにとって、保護者の方々に来校いただき、実際に子供たちの学習の様子をご覧いただくこと、そして子供たちへ励ましやお褒めの言葉を掛けていただくことは、より自信が生まれることにつながります。子供たちはふだんの教室の中だけの授業では得られない経験をし、また一回り成長したように感じられます。

来週29日(水)はフリー参観です。ご多用とは思いますが、ぜひ子供たちの様子をご覧になり、学校へお越しください。ますます寒さが厳しくなりますが、ご家庭でも体調管理のお声掛けやご配慮をお願いいたします。

12月の行事予定

| | | | | 12月1日(金) | 2日(土) | 3日(日) |
|--|---------------------------------|--|--|---|--------|----------------------------------|
| | | | | 6年郡山中説明会 5年校外学習 長町未来共創センター 3年校外学習 太白消防署長町出張所 | | |
| 4日(月) | 5日(火) | 6日(水) | 7日(木) | 8日(金) | 9日(土) | 10日(日) |
| 冬季休業前清掃 強化週間 SC来校 ALT来校 | 5年救命救急講習会 | クラブ活動 ALT来校 ICT支援員来校 | 1年読み聞かせ | あけぼのタイム (業間) 書きぞめ展練習会① | | アンサンブル コンテスト (楽楽楽ホル) |
| 11日(月) | 12日(火) | 13日(水) | 14日(木) | 15日(金) | 16日(土) | 17日(日) |
| 1~4年4校時限 希望個別面談① クラブ発表週間 (~15日) SC来校 ALT来校 | 1~4年4校時限 5・6年5校時限 希望個別面談② | 1~4年4校時限 5・6年5校時限 5年防災 VR 体験 学習 小中合同会議 希望個別面談③ ALT来校 ICT支援員来校 | 1~4年4校時限 5・6年5校時限 2年読み聞かせ 希望個別面談 (予備日) | 1~4年4校時限 5・6年5校時限 希望個別面談 (予備日) 6年自分づくり 夢教室 | | |
| 18日(月) | 19日(火) | 20日(水) | 21日(木) | 22日(金) | 23日(土) | 24日(日) |
| 代表委員会 6年邦楽教室① 書きぞめ展練習会② SC来校 ALT来校 ICT支援員来校 | 6年邦楽教室② | 給食最終日 5年邦楽教室① ALT来校 ICT支援員来校 | 弁当持参 3年・6年 読み聞かせ 5年邦楽教室② ALT来校 | 冬休み前朝会 短縮4校時限 | | 東北吹奏楽 の日 (トークネット ホール仙台) |
| 25日(月) | 26日(火) | 27日(水) | 28日(木) | 29日(金) | 30日(土) | 31日(日) |
| 冬季休業日 | 冬季休業日 | 冬季休業日 | 冬季休業日 | 学校閉庁日 | 学校閉庁日 | 学校閉庁日 |

【冬休みについて】

今年度の冬休みは、12月23日(土)から1月8日(月)までの17日間です。

12月29日(金)から1月3日(水)の6日間は、学校閉庁日となります。

【今年度の水泳学習】

校舎増築工事に伴い、今年度はプールが使用できないので、ルネサンス仙台長町南さんと協力して水泳学習を実施しています。2学級の子供たちが3台のマイクロバスに分乗してルネサンスまで行っています。屋内プールで暑さや寒さをしのぎながら、スイミングスクールコーチの協力を得て、水中での体の使い方や泳法を学んでおり、上達しています。



【郡山中学校2年生の職場体験学習】

10月31日(火)から11月2日(木)の3日間、4人の中学生が、本校で職場体験学習を行いました。全員本校の卒業生です。授業の補助をしたり、休み時間に子供たちと遊んだり生き生きと活動していました。更には、6年生からの中学校生活の質問に答えたり、1年生へ読み聞かせを行ったりなど、小学生とたくさんの関わりを持つことができ、充実した学習だったのではないかと思います。子供たちや職員への挨拶や態度も大変立派な先輩たちでした。



～1年生に読み聞かせ～

【挨拶運動】

11月15日(水)の小中合同挨拶運動をスタートに、現在挨拶運動が活発に行われています。朝の始業前の時間に、担当する児童生徒やボランティアの児童が校舎内や校庭に立ち、登校してくる児童に元気よく「おはようございます!」と挨拶をしています。今年度は全校でも取り組もうということで、下記のように実施しました。

- 11月15日(水) 6年生と郡山中学校生徒
- 16日(木) 5年生と郡山中学校生徒
- 17日(金) 4年生
- 20日(月) 3年生
- 21日(火) 2年生
- 22日(水) 1年生

どの学年も、担当した児童たちは元気よく挨拶をしていました。

また、同時に「あいさつの木」運動も実施しています。児童会の発案で、あいさつの木を校舎内に掲示し、挨拶ができれば葉っぱを貼り付けて増やしていこう。というものです。目に見えてどんどん葉が増えていき、木も元気になっています。

今年度の協働型学校評価重点目標は「目を見て自分から挨拶や会話をする児童の育成」です。そのような児童が増えているように感じます。今後も継続し、学校全体に更に広がっていくようにしたいと、考えています。



【アンサンブルコンテスト出場】

吹奏楽団は、12月10日(日)に太白区文化センター(楽楽楽ホール)で行われる、宮城県アンサンブルコンテスト仙台太白地区大会に出場します。6年生を中心に、フルート三重奏、木管五重奏、金管八重奏、打楽器三重奏の四つのグループに分かれて演奏します。現在、朝や放課後、土曜日などに、一生懸命練習に励んでいます。

【放課後の過ごし方—ご家庭でもお声掛けをお願いします】

地域や保護者の方々から、子供たちの公園内での遊び方や道路・歩道の歩き方などで、ルールを守られていないとの情報が学校に寄せられています。また、18時頃に子供の姿を見かけるなど帰宅時刻が守られていないこともあるようです。学校でも「みんなのきまり」に基づき指導をしていますが、ぜひご家庭でも再び確認、お声がけをお願いいたします。